



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Cegah Banjir dan DBD, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Bersama Pemdes Motu Gelar Kerja Bakti Bersihkan Selokan

**M Ali Akbar - [SULBAR.FR.N.CO.ID](http://SULBAR.FR.N.CO.ID)**

Feb 16, 2025 - 13:44



Pasangkayu – Dalam upaya mencegah banjir dan penyebaran penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD), Babinsa Koramil-03/Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, bersama Pemerintah Desa (Pemdes) Motu menggelar kerja bakti membersihkan saluran drainase di Dusun Lembah Makmur, Desa Motu, Kecamatan Baras,

Kabupaten Pasangkayu, Minggu (16/2/2025).

Kegiatan ini melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk Kasi Pemerintahan Desa Motu, Awaluddin, S.A.P.; Babinsa, Sertu Jemi Yehezkiel; serta warga setempat yang secara aktif bergotong royong membersihkan selokan dari tumpukan sampah dan endapan lumpur yang berpotensi menghambat aliran air.

Babinsa, Sertu Jemi Yehezkiel, menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai langkah antisipatif terhadap banjir dan penyakit berbasis lingkungan seperti DBD. "Saluran air yang tersumbat dapat menjadi sarang nyamuk dan menyebabkan genangan saat hujan turun. Dengan kerja bakti ini, kita tidak hanya membersihkan selokan, tetapi juga menjaga kesehatan bersama," ujarnya.

Sementara itu, Kasi Pemerintahan Desa Motu, Awaluddin, S.A.P., mengapresiasi inisiatif Babinsa dalam menggerakkan masyarakat untuk peduli terhadap kebersihan lingkungan. "Gotong royong seperti ini harus terus digalakkan karena manfaatnya sangat besar bagi warga. Kami berharap kesadaran masyarakat semakin meningkat dalam menjaga kebersihan lingkungan," ungkapnya.

Kerja bakti ini diharapkan menjadi contoh nyata kolaborasi antara aparat TNI dan masyarakat dalam membangun lingkungan yang sehat dan bebas dari potensi bencana. Warga yang turut serta pun merasa bangga bisa berkontribusi langsung untuk desa mereka.

Dengan semangat kebersamaan, kegiatan ini menegaskan bahwa upaya menjaga kebersihan lingkungan bukan hanya tanggung jawab pemerintah, tetapi juga tugas bersama seluruh elemen masyarakat.